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Consejero del INE asegura que no le gusta que la Constitución premie 
a la sobrerrepresentación 

 

Uuc-Kib Espadas Ancona, consejero del INE, habló sobre la sobrerrepresentación legislativa. 

Espadas Ancona explicó que el proyecto aprobado por la comisión aún está sujeto a la decisión del 
consejo. "Ayer la comisión aprobó un proyecto que se presentará mañana al consejo", afirmó. "No 
implica que vaya a ser aprobado por el pleno. Estoy seguro de que los 11 consejeros van a hacer bien su 
trabajo, lo cierto es que lo que mañana resulte habrá fuerzas políticas en desacuerdo y acudirán al 
Tribunal Electoral”. 

El consejero del INE también abordó el tema de la posible necesidad de modificar la Constitución en 
relación con la sobrerrepresentación. "Yo no he encontrado elementos para modificar la Constitución", 
afirmó Espadas Ancona. "No tengo oídos cerrados, es un análisis exhaustivo, amplio, bueno. Sigo oyendo 
opiniones, pero no tengo instrumentos analíticos para considerar que voté de manera equivocada”. 

Respecto a la conformación de la Cámara de Diputados, Espadas Ancona aclaró que, aunque hay una 
mayoría amplia de tres partidos políticos, esto no garantiza un voto unificado. "Habrá una mayoría 
amplia, sí, son tres partidos políticos, pero no acepto que esto signifique que van a votar todos juntos", 
señaló. "Hubo diferencias anteriormente”. 

Espadas Ancona subrayó que el proceso actual busca una revisión del análisis previo sin alterar las 
disposiciones constitucionales existentes. "Es renovar el análisis que hicimos. No hay nada que indique 
que la Constitución se utilizó mal en el pasado", explicó. "Nosotros no le damos ni le quitamos a ningún 
partido, se aplica lo que pasó en las urnas”. 
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